



## Babinsa Koramil Sempor: Bisa Membantu Warga Kepuasan Sendiri

Nurfaizin - [KEBUMEN.WARTAMILITER.COM](http://KEBUMEN.WARTAMILITER.COM)

Oct 11, 2022 - 18:08



*Babinsa Koramil 03/Sempor Sertu Teguh Raharjo bersama warga dukuh Semali Tengah RT 03/03 Desa Semali*

KEBUMEN - Babinsa Koramil 03/Sempor Sertu Teguh Raharjo bersama warga dukuh Semali Tengah RT 03/03 Desa Semali, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. melaksanakan Gotong royong bahu membahu membuat saluran irigasi guna mengairi sawah dan memperlancar air ke sungai bila terjadi limpahan air pada saat hujan pada Selasa, (11/10/2022).

Saluran sepanjang 60meter dengan tebal 30cm dan tinggi 70cm ini merupakan usulan warga yang sudah masuk RKP Desa tahun 2019 lalu, saluran irigasi ini merupakan salah satu kegiatan pembangunan desa yang tertunda dengan adanya bantuan BLT DD.

Diakhir tahun ini dengan masuknya musim penghujan dikhawatirkan akan menggerus tanah warga dan meluapnya air ke sawah pada saat hujan saluran ini menjadi skala prioritas bagi pemerintah desa Semali. Setelah melewati Musdes APBDes Perubahan kegiatan tersebut dapat dijalankan.

Dalam kesempatan tersebut Ketua RT 03/03 bapak Sarijan selaku yang dituakan warga menyampaikan banyak terimakasih kepada Babinsa karena dengan kehadiran Babinsa warga tambah semangat, termotivasi sehingga pekerjaan menjadi lebih ringan. " Babinsa sudah hadir saja kami sudah senang apalagi turut ikut membantu pekerjaan kami, tentunya kami sangat berterimakasih kepada Babinsa" tambah Sarijan

Dalam kesempatan tersebut Sertu Teguh menyampaikan," ini wujud kemanunggalan TNI dan Rakyat, kami adalah bagian dari rakyat jadi ada kesan sendiri bila saya bisa membantu rakyat, saya tidak bisa membantu apa-apa saya hanya bisa membantu seperti ini, diterima oleh mereka saya sudah senang, ada kepuasan sendiri bisa membantu warga binaan, apalagi ini hanya beda RW dengan rumah saya" pangkas Teguh yang merupakan babinsa di desanya sendiri.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen